

LOS CAPITALES

ÉDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

LA INFLACIÓN, PERSISTE; LLEGARÍA A 6.4% EN DICIEMBRE

La inflación, el peor impuesto para los pobres, sigue creciendo. La onda inflacionaria persiste, por lo que la calificadora Fitch considera que cerrará el año con un nivel de 6.4%. El incremento en el INPC, refleja -no hay duda- los efectos persistentes de la depreciación de la moneda, los aumentos en los precios de la gasolina a principios de año y el incremento, administrado recientemente, a los precios de los productos agrícolas. En agosto la tasa de inflación anual alcanzó 6.7%; es decir, está por encima de la meta inflacionaria de 3% +/-1%. No obstante, Fitch estima que la inflación regrese a su rango objetivo en 2018 ya que pasen los efectos del alza en el precio de la gasolina de 2016. Por supuesto, un consumo privado más débil, así como una política fiscal y monetaria restrictiva también podrían contener las presiones que se ejerza por el lado de la demanda.